
【収入保険】私の選択・加入者の声

⽔稲４ヘクタール、レンコン２ヘクタールを栽培し
ています。
収⼊保険の説明会に出席しました。今までレンコン

を補償する保険が無かったこともあり、すべての作物
が対象になるという点がメリットだと思います。
掛⾦などの負担、保険を使った次の年はどれくらい

掛⾦が上がるのかなど⼼配な⾯もありますが、家族経
営のため、もし⾃分が腰痛になって仕事ができなく
なったら、あるいは家族の誰かが病気・⼊院したら⾷
べていけなくなるという不安が加⼊の⼀番の理由です。
今後、レンコンは徳島ブランドの新品種に挑戦する

計画です。家族経営なので、できる範囲で少しずつ栽
培⾯積を増やしていきたいと考えています。

「家族経営を守るため」

（農業共済新聞［四国版］ 2018年9⽉4週号より）

【徳島県鳴門市 谷口 一郎さん（41）】


